

Referenzschreiben – Steinteppichverlegung auf der Terrasse 30.07.2025

Ich möchte mich herzlich bei der Firma **Naturstein Biermann** für die hervorragende Ausführung der Arbeiten auf meiner Terrasse bedanken. Die Verlegung des Steinteppichs erfolgte äußerst professionell, termingerecht und mit großem handwerklichen Geschick.

Bereits im Vorfeld überzeugte die Firma durch eine kompetente Beratung, transparente Kommunikation und ein klares Angebot. Die Mitarbeiter waren stets freundlich, pünktlich und arbeiteten sehr sauber. Besonders positiv hervorheben möchte ich die detaillierte Abstimmung und die hohe Qualität der Ausführung - das Ergebnis hat meine Erwartungen voll erfüllt.

Die neu gestaltete Terrasse ist nun nicht nur optisch ein echter Blickfang, sondern auch funktional äußerst angenehm zu nutzen. Ich freue mich über die dauerhafte und pflegeleichte Oberfläche.

Ich kann **Naturstein Biermann** daher uneingeschränkt weiterempfehlen - ein zuverlässiger Fachbetrieb mit hoher Kundenorientierung.

Mit freundlichen

Bernd Dobras